



31ème édition du Trèfle Lozérien AMV du 2 au 4 juin

Cela fait 31 ans que le Trèfle Lozérien regroupe les fondus du tout-terrain. 2017 prouve que l'événement n'a pas dit son dernier mot.

Depuis 1986 la ville de Mende devient, début juin, un haut lieu de l'enduro Française. Cette immense manifestation fête sa 31ème édition du 2 au 4 juin 2017 et recevra près de 940 concurrents. Au cumul des 3 journées les pilotes parcourront 383 km de chemins tortueux et instables, de l'enduro et pas du facile ! Cet événement ramène un grand nombre de top pilotes du domaine : Antoine Méo, Jessica Gardiner, Loic Larrieu, Jérémy Tarroux, Julien Gauthier, Jamie McCanney, Marc Bourgeois et bien d'autres.



31ème édition du Trèfle Lozérien AMV du 2 au 4 juin. (Photo DR) De la moto et de la fête au Trèfle Lozérien Emilien Osmont, président du Moto Club Lozérien, organisateur du Trèfle Lozérien, tiens à rappeler que ce weekend est toujours une réussite. Afin de faire perdurer cette épreuve il faut respecter les autorisations délivrées par la mairie. Le week-end prend fin le dimanche soir, rien ne doit se faire entendre le lendemain.

Des animations sont prévues, des concerts sont auront lieux lors de ces 3 jours. Notamment un concert exclusif de Maeva Carter le dimanche après-midi. Ainsi qu'une soirée caritative avec deux concerts le samedi pour Willy Mourgues, enduriste devenu paraplégique après un accident de moto fin 2016.